



Sarah Heldner-Angelsberger, Gründerin und Inhaberin der Tanz-Fabrik. zVg

Neue Showtanzschule in Spreitenbach

Mehrere hundert Schülerinnen und Schüler zählt die Tanz-Fabrik heute bereits in Urdorf, Bremgarten, Winterthur und Lenzburg. Tanzstile von Ballett über Contemporary und Hip-Hop bis hin zu Breakdance zählen zum vielseitigen Angebot der Tanz-Fabrik. Nun kommt eine weitere Schule hinzu. Am 1. März eröffnet Sarah Heldner-Angelsberger, Gründerin und Inhaberin der Tanz-Fabrik, eine weitere Niederlassung in Spreitenbach und bereichert das regionale Sport- und Kulturangebot. Das neue Lokal liegt sehr zentral, direkt neben dem Shoppi, oberhalb der Post.

Ihre erste Tanzschule gründete Sarah Heldner-Angelsberger bereits vor 14 Jahren in Urdorf. An der Isa-Berufsschule für Tanz in Zürich absolvierte sie ihre Ausbildung zur Tanzlehrerin. Daneben verfügt sie über mehrere weitere Ausbildungen, unter anderem im Show- und Jazzdance, im Hip-Hop sowie im Unterrichten und Coachen von Kindern und Jugendlichen. Mit der Tanz-Fabrik und verschiedenen weiteren Projekten setzt sie sich aktiv für die Jugendförderung ein und will so zu einer sinnvollen Freizeitgestaltung beitragen. Ihre Tanzschule arbeitet daher auch mit Jugend & Sport, dem grössten Sportförderungsprogramm des Bundes, zusammen. Auch die über 50 Lehrerinnen und Lehrer der Showtanzschule verfügen über eine solide und breite Tanzausbildung in verschiedenen Stilrichtungen sowie über grosse Erfahrung im Unterrichten.

Am Sonntag, 1. März, wird im Unterrichtsraum in Spreitenbach ein kleines Eröffnungsfest gefeiert. Alle sind herzlich zum Hereinschauen und Mitmachen eingeladen. Infos zur Tanz-Fabrik, zum Stundenplan und weitere Auskünfte unter www.tanz-fabrik.ch oder bei info@tanz-fabrik.ch. (zVg)